

Rut cuida de Noemí.

Rut 1— 4

Noemí y su familia eran de Israel. Porque no había suficiente comida en Israel, se fue a vivir a un país llamado Moab. La de Noemí Los hijos varones crecieron y se casaron. Uno de ellos fue casado con una mujer llamada Ruth.

Después de un tiempo, los hijos de Noemí murieron. Su marido también murió. Noemí quería volver a Israel. Rut dijo que iría con ella. Rut le dijo a Noemí: "Yo irá a donde quiera que vayas. Tu pueblo será mi y tu Dios será mi Dios".

Cuando Rut y Noemí llegaron a Israel, no lo hicieron Tener cualquier comida. Necesitaban algo de grano para hacer pan para comer. Así que Rut se fue a un campo donde algunos Los trabajadores estaban cosechando grano. Cogió el

grano que los trabajadores dejaron atrás. ¡Fue un trabajo duro! Y tardó mucho tiempo en recoger suficiente grano para la comida.

Un hombre llamado Booz era el dueño del campo donde Rut Recogí el grano. Booz fue muy amable con Rut. Él La invitó a almorzar con sus trabajadores. Le dijo sus trabajadores para ayudar a Ruth dejando un montón de dinero extra grano para que ella lo encuentre.

Rut llevó el grano a Noemí para que lo convirtiera en pan. Noemí se alegró de que Rut trabajara duro para que Podrían tener comida para comer. Rut y Noemí fueron agradecido de que Booz fuera tan amable. Ruth incluso se casó ¡Boaz! Dios cuidó de Rut y Noemí.